



Medienmitteilung

## **Staatsbeitragsgesetz**

# **Finanzkommission stimmt der Forderung der BDP zur Lohngleichheit im Staatsbeitragsgesetz zu.**

**Die BDP Kanton Bern nimmt mit Freude zur Kenntnis, dass die bernische Finanzkommission einen Artikel zur Lohngleichheit im Staatsbeitragsgesetz verankern will.**

Die Finanzkommission nimmt aufgrund eines BDP-Antrags im Parlament die Lohngleichheit ins neue Staatsbeitragsgesetz auf. Die Nachweise sollen neu, analog dem öffentlichen Beschaffungswesen, mittels Einreichung eines Selbstdeklarationsformulars erfolgen. Wird bei einer stichprobenartigen Überprüfung nachweislich die Lohngleichheit nicht eingehalten, so kann der Kanton im schlimmsten Fall die Beiträge kürzen oder zurückfordern. Aus Sicht der BDP ist es wichtig, dass sich der administrative Aufwand sowohl für die Verwaltung als auch die Unternehmen in akzeptablen Grenzen hält und auf eine Personalaufstockung bei der kantonalen Fachstelle für die Gleichstellung verzichtet werden kann.

Für weitere Auskünfte:

Anita Luginbühl, Fraktionspräsidentin 078 756 02 52

Bern, 29. Juni 2015